学校だより



E-mail: furujiro@sendai-c.ed.jp http://www.sendai-c.ed.jp/~furujiro/ **No. 9**

平成27年10月26日 **〒**984-0825 仙台市若林区古城2-1-1 仙台市立古城小学校 校長 渡部 定男

児童数 331名

校庭の木々も彩りを増し、古城小はすっかり秋の気配です。 2 学期がスタートし、子 供たちは学習に運動に、そしてくすのき発表会の練習に元気いっぱい取り組んでいます。 たくさんのことを学び、日一日と体も心も成長していく子供たちです。

11月14日(土)の学習発表会では、各学年趣向を凝らした演技に大きな拍手 をお願いします。



SCスクールカウンセラー来校日

1	日		1 6	月	振替休業日
2	月	振替休業日	17	火	読書週間③
3	火	文化の日	18	水	避難訓練(火災)・クラブ活動 10 (最終)
4	水		19	木	就学時健康診断・全校3校時限
5	木	ALT - SC	2 0	金	
6	金		2 1	±	
7	±		2 2	Ш	
8	日		2 3	月	勤労感謝の日
9	月	生活朝会	2 4	火	ALT
1 0	火	くすのき発表会(児童の部)	2 5	水	集金日①・全校落ち葉拾い
1 1	水	八軒中学校区復興プロフェジェクト	2 6	木	集金日②・5年校外学習(トヨタエ場)
		合同挨拶運動・4校時限特別タイム			ALT - SC
1 2	木		2 7	金	集金日③
1 3	金	チャレンジタイム	2 8	±	若林区 PTA バレーボール大会 (仙台市体育館)
1 4	土	くすのき発表会(保護者の部)	2 9	日	
1 5	日		3 0	月	委員会活動⑧

歌あり合奏あり演劇あり。子供たちが日頃の努力の成果を発表します。保護者の皆様、地域の皆様に おかれましては、ぜひ御覧いただき、子供たちの演技に大きな拍手をお願いいたします。

日 時:平成27年11月14日(土) 午前9時~12時

場 所:古城小学校体育館

駐輪場: 運動会の日に. 西門から入ってすぐの坂道に停めた自転車が. 何台も次々 と倒れてしまい危険でした。自転車は校舎西側か校舎北側に校舎に沿っ

て、通行の邪魔にならないように停めてください。駐車場や校舎の南側

には停めないようにお願いします。

その他:上履きと外靴入れを御用意ください。駐車場がありませんので、自家用車での来校は御遠慮

ください。当日の天気次第ですが、防寒対策にも御配慮ください。

11月11日(水)八軒中学校・南小泉中学校の生徒も一部参加し、あいさつ運動に取り組みます。中学生 は地域美化をめざし、道路のゴミを拾いながら古城小学校に集合します。「おはようございます」の挨拶を元 気にしますので、地域の皆様もお声がけをお願いします。

古城小学校区総合防災訓練(八軒中学校区総合防災訓練)

かねてより御連絡のとおり、児童も参加しての訓練となります。今年は中学生も加わり、地域の方の避 難所開設・運営訓練と並行して、校庭で各種体験コーナーを実施します。

- ◎ 期日:平成27年10月31日(土)午前8時発災想定(8時から8時30分まで登校)
- ◎ 雨天時は1,2校時「普通授業」・3校時「防災授業」 ◎ 振替休業日:11月2日(月)

体験コーナー

下学年(1~3年生)濃煙体験(ハンカチ持参)・消防車見学・防災 VTR 視聴

4年生 給水訓練(500mlのペットボトルを1本持参させてください)・グララ体験

5年生 バケツリレー・濃煙体験(ハンカチ持参)

6年生 バケツリレー・避難所運営見学

防災訓練につきましては、各町内会の実態に合わせ取組が異なります。町内会の 回覧板等でお確かめください。3校時目は授業参観も可能です。お時間のある方は御覧ください。

本年度, 古城小学校では, 「美 しい学校から美しい町へ」を協働 型学校評価重点目標(学校・家庭・ 地域が協力してめざす目標)とし

て取り組んでおります。また, 八軒中学校区の古 城小学校・若林小学校・南材木町小学校・八軒中 学校が, 地域の「花いっぱい運動」を計画してお ります。

1年目の取組なので、プランターの数は少しです が,協力できる町内会さんに飾っていただきたく, 依頼のお電話がありましたら、その節には、よろ しくお願いいたします。

えだまめ集

えがおで だれにでも まいにち めをみて を 合い言葉に、あいさつ運動に取り組んでいます。



業間に計画委員会主催の「えだまめ集会」を行い、 あいさつの大切さをアピールし、全校であいさつを 交わしながら名刺交換ゲームを楽しみました。

いじめ対策に関して

10月の学校だよりにも掲載しましたとおり、いじめの問題に関しては、現在、仙台市内小中学校全 体で取り組んでおり、本校でも全職員が「いじめはしない・させない・許さない」という共通認識を持 ち,子供たちに指導しております。

8月に学校独自で実施したアンケートでは「あなたはいま、いじめを受けて困っていますか」という 質問に、全校で20名の子供が「困っている」と答えています。内容は「あだ名やいやなことを言われ た」12名・「遊びの時に自分だけねらう」2名・「陰口」2名・「仲間はずれにされた」1名・「遊びに 誘ったが断られた」1名・「機嫌が悪いとたたかれる」1名・「教えて,貸してと言ってもそうしてくれ ない」1名 でした。その後、担任が「困っている」と答えた子供たち一人一人に内容を確かめ、一件 ごとに関係者全員で話し合い「相手がいやがることは絶対しない」ことを確認しました。

いじめは未然防止・早期発見・早期解決が基本です。また、いじめを認めない 学級づくりや子供のサインを見逃さない親の目、地域の目、教師の目での見守りが 大切です。何か問題が起きた場合には、職員全員が一致団結して、速急な対応で子 供たちを守ります。

11月には、仙台市教育委員会のいじめの調査があります。昨年度と同様に、 家庭に持ち帰って記入する形式となっていますので、よろしくお願いします。